

Sergio Céspedes y Alejandro Armenta inauguran el CIITA del IPN, con una inversión de 600 mdp

El Ciudadano · 9 de diciembre de 2024

El Centro de Innovación e Integración de Tecnologías Avanzadas, posiciona a Puebla como el tercer estado a nivel nacional con la mejor oferta educativa



Con una inversión de **600 millones de pesos**, el gobernador en funciones y electo, **Sergio Céspedes y Alejandro Armenta**, inauguraron el **Centro de Innovación e Integración de Tecnologías Avanzadas Unidad Puebla del Instituto Politécnico Nacional**.

El monto total que destinó el gobierno para la **construcción del CIITA**, así como para la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería «Alejo Peralta» (UPII) y Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos 20 “Natalia Serdán Alatriste” (Cecyt) fue de **tres mil 400 millones de pesos**.

En su participación, Sergio Céspedes destacó que la construcción del CIITA, que comprendió **17 hectáreas**, posiciona a Puebla como el **tercer estado a nivel nacional** con la **mejor oferta educativa**.

Puntualizó que este proyecto está enfocado principalmente en el **futuro de las y los jóvenes**, además de ser un referente en materia de **educación a nivel nacional e internacional**.

«Puebla ostenta hoy el tercer lugar de mayor oferta de nivel superior en el país, y con mucha fuerza en América Latina».

Sergio Céspedes

Gobernador de Puebla

El mandatario estatal aseveró que este plantel estará **enfocado en tres ejes** importantes: **automotriz, textil y agroindustrial**.

El CIITA esta conformado por **29 laboratorios**, de los cuales **cinco** son para el **sector automotriz, 13** para el **agroindustrial, cinco** para el **área textil y seis** para el **cuidado del agua**.

Anuncian la donación de 3 hectáreas para la construcción de viviendas para alumnos y maestros

Por su parte, el gobernador electo, Alejandro Armenta anunció que se donarán **tres hectáreas en Ciudad Modelo** para la construcción de **viviendas para alumnos y docentes** del CIITA.

Refirió que se buscará que el predio pueda ser tomado por la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, como parte del **Programa de Vivienda y Regularización**.

El próximo gobernador precisó que durante la **entrega-recepción** del gobierno estatal, se tomó esta decisión en conjunto con el **gobernador saliente, Sergio Céspedes**.

Recordó que el rescate de **Ciudad Modelo** forma parte de los proyecto que ejecutará durante su administración, a fin de transformarla en la **capital de la tecnología y sustentabilidad**.

Ilustración: Iván Rojas

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)